

Communiqué de presse

date: 25/02/99

Trafic ferroviaire fortement perturbé à la suite d'un accident de personne

Ce matin vers 6h30, un train Thalys sans passager, circulant entre Bruxelles et Liège, a heurté une personne qui se trouvait dans les voies, et ce, à proximité de la gare de Landen. La personne est décédée.

Le trafic ferroviaire Liège/Hasselt - Louvain a été, en conséquence, fortement perturbé pendant la période de pointe, et même pendant la matinée. Entre 6h45 et 9h50, une seule voie était utilisable. Quelques trains ont été détournés par d'autres lignes. Un grand nombre de trains de ce matin concernés par cette ligne ont enregistré des retards de 20 à 60 minutes. Certains trains de et vers Gand ont subi les conséquences de ces retards.

Les retards se sont graduellement résorbés dans le courant de la deuxième moitié de la matinée. Peu après midi, la circulation pouvait à nouveau s'effectuer normalement.